



*Les Deux-Alpes, le 22 septembre 2023*

## Un nouveau CER aux Deux-Alpes

Ce matin, le Président Jean-Pierre Barbier a inauguré le nouveau Centre d'entretien routier des Deux-Alpes, situé au hameau du Garcin, en présence du Président de la Communauté de communes de l'Oisans, Guy Verney, et des élus locaux.



© Peter Wendling Architecture

L'ancien CER de la vallée était situé au Freney-d'Oisans. Le village s'étant étendu, cet emplacement ne convenait plus. Un nouveau CER a été construit au hameau du Garcin sur la commune des Deux Alpes sur un tènement de 5 400 m<sup>2</sup>.

La construction comprend :

- un bâtiment principal base-vie de 151 m<sup>2</sup> pour 19 agents ;
- 5 trames de garage et 1 trame de lavage en intérieur d'une surface de 376 m<sup>2</sup> ;
- des locaux de stockage de 180 m<sup>2</sup> ;
- des abris de stockage ;
- une zone de stationnement pour véhicules légers équipée avec une borne de recharge de véhicules électriques ;
- et une station d'assainissement autonome avec bassin de rétention ;

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



- un logement de fonction.

Le coût de l'opération est de 4,4 M€ TTC. Les travaux ont duré 13 mois. Le CER est en service depuis le 4 juillet dernier.

*« La rénovation du Centre d'entretien routier (CER) du Garcin fait partie d'un grand plan de rénovation des 29 CER du Département, que la Majorité départementale a lancé en 2015. Ce plan représente un investissement de plus de 50 millions d'euros. C'est colossal mais c'était nécessaire. Les CER que nous avait transférés l'Etat en 2008 étaient en piteux état. Ce CER est ainsi le 17<sup>e</sup> que nous rénovons. Il répond aux 2 objectifs que nous nous sommes fixés : sécuriser les conditions de travail des agents et moderniser notre fonctionnement et notre action publique », souligne Jean-Pierre Barbier, Président du Département.*